



8月2日(火) 市長室

日本を創る運動推進特別功労者表彰 受賞 延方生活学校 尾崎美代子さん

延方生活学校（運営委員長：藤原 正子さん）の尾崎 美代子さんが、公益財団法人あしたの日本を創る協会より、推進特別功労者表彰を受賞され、尾崎さんと延方生活学校のメンバーが、市長を表敬訪問されました。尾崎さんは、40年以上にわたり生活学校運動に参加している主体メンバーであり、長年副委員長として尽力されました。受賞おめでとうございます。



7月29日(金) 市長室

愛友酒造 Kura Master 2022 金賞受賞

愛友酒造株式会社（代表取締役社長：兼平 理香子さん）の「愛友 純米大吟醸」が、フランスで行われたKura Master 日本酒審査会2022の純米大吟醸部門において、金賞を受賞しました。市長を表敬訪問された兼平さんは、「これから美味しいお酒づくりにチャレンジしていきたい」と話していました。



7月26日(火) 市長室

女声アンサンブルWith 全国大会代表に

コーラスグループ「女声アンサンブルWith」（代表：金川 千枝さん）が、「第45回全日本おかあさんコーラス関東支部大会」に出場し、全国大会代表に選ばれました。関東支部大会には87団体が参加し、13団体が全国大会の代表に選ばれました。金川さんは市長に関東支部大会での成績を報告し、「全国大会でも練習の成果を発揮できるよう頑張ります」と意気込みを語られました。



8月11日(木)・12日(金)

慈母観音 潮音寺

まんどうえ
万燈会 開催

先祖と戦いの犠牲者などを追悼し、また新型コロナウイルスの終息を願い、約1万個のろうそくに灯をともし万燈会が行われました。訪れた方々の願いが込められた灯に照らされた境内は、幽玄な雰囲気に包まれていました。



8月8日(月) 行方警察署

詐欺被害を未然防止 JAなめがた しおさい潮来支店に感謝状

JAなめがたしおさい潮来支店（支店長：久保木 和代さん）に、ニセ電話詐欺被害を未然防止したとして、行方警察署から感謝状が贈られました。「息子から電話があり、手術が必要だから100万円用意してくれと言われたのでお金を下ろしたい」という女性客（70代）に対し、その場で息子に電話をかけさせて確認し、警察へ通報しました。



8月7日(日)・10日(水)

上戸地区・道の駅いたこ

「一番星」稲刈り・販売開始

7日、茨城県が開発した水稻品種「一番星」の稲刈りが行われ、10日には新米の販売が開始されました。一番星は極早生品種で、例年8月のお盆前に販売されています。販売会に参加した原市長は「今年もお盆前に出荷できてよかった。安心安全なお米を多くの皆さまに食べていただきたい」と話していました。